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Estimado/a vecino/a: 

Me pongo en contacto contigo para informarte sobre la  reunión celebrada hace pocas 
fechas  con  la nueva  corporación municipal. En representación de la Comunidad asistí acompañado 
de  la Junta Rectora. 

El motivo de la reunión era presentarnos formalmente y hacerle llegar al alcalde los asuntos 
que nos preocupan a todos como puntos a tratar urgentemente:  

• Diseño de los accesos a los circuitos. Se han barajado varias alternativas. Cuando el 
ayuntamiento se pronuncie por la más apropiada, será consensuada en Junta de 
Macrocomunidad, si exigiese cambios significativos del modelo actual. 

• Limpieza de las zonas comunes 
• Arreglo de los elementos deteriorados :mobiliario público y acerado 
• Seguridad 

El Alcalde y los Concejales presentes mostraron mucho interés por los asuntos que les 
planteamos, y nos prometieron estudiar soluciones a nuestras inquietudes y establecer un calendario 
de actuaciones. Quedó asimismo esbozada una visita a nuestras instalaciones para ver más de cerca 
los problemas que les hacíamos llegar. 

Aprovecho para comentarte que el resultado de la encuesta que promovimos para muestrear 
las peticiones al Ayuntamiento ha sido muy satisfactorio. Han participado más de 120 comuneros, 
que suponen alrededor del  17 % de los correos electrónicos registrados. Desde aquí te animo a 
participar en futuras consultas. Tu opinión es muy importante y nos ayuda a la toma de decisiones.  

Si no recibes información electrónica de la Comunidad de Ciudad Expo, puedes dejar  tu 
correo en la  Administración. Es una manera rápida y económica de muestreo, y los resultados son 
públicos y pueden ser consultados por todos inmediatamente.   

Un cordial saludo 

 
 
 
 

Fdo José Luis Eguren Ordiñana 
Presidente de Macrocomunidad de Ciudad Expo 


